



CIBERES y CAIBER se unen para poner en marcha un ensayo clínico innovador en pacientes con EPOC

Colaboración de entidades públicas y privadas

El CIBER de Enfermedades Respiratorias y la Plataforma Española de Ensayos Clínicos, con la colaboración de la compañía farmacéutica Nycomed: una compañía de Takeda, han puesto en marcha el ensayo clínico REVASC, cuyo objetivo es evaluar la eficacia del fármaco roflumilast sobre la función endotelial de pacientes afectados por EPOC. Se trata de la primera vez que en España dos redes de investigación públicas –CAIBER y CIBERES– se unen, con el soporte de una entidad privada, para llevar a cabo la realización de un ensayo clínico conjunto de fase IV.

[+] Más información



La vacuna de la tuberculosis se probará en humanos este año

Unas 10.000 dosis de una innovadora vacuna de la tuberculosis diseñada por el equipo de Carlos Martín, catedrático de Microbiología en la Universidad de Zaragoza y jefe del grupo 9 del CIBERES, y fabricadas por la biofarmacéutica gallega Biofabri se encuentran a la espera de que las autoridades sanitarias concedan los permisos necesarios para dar comienzo a los ensayos clínicos que demuestren su seguridad y eficacia.

[+] Más información

[+] Noticia El País

Tribuna de Opinión



El CIBERES participó en el I Farma-Biotech de 2012

A través del grupo de Jesús Villar en Las Palmas

Celebrado en Barcelona el primer Encuentro correspondiente al año 2012 del ciclo de cooperación entre la industria farmacéutica, las empresas biotecnológicas españolas y, por primera vez, grupos de investigación biomédica pertenecientes a centros públicos, organizado por la Plataforma Tecnológica Española Medicamentos Innovadores con el fin de dar a conocer los desarrollos avanzados en nuevos fármacos para enfermedades infecciosas, inflamatorias y enfermedades del sistema respiratorio. Este programa se ha constituido en un referente para la interacción positiva entre ambos sectores, sirviendo de canal a través del cual poder comunicar el grado de avance de las nuevas terapias para enfermedades y en el marco del mismo ya se han firmado dos acuerdos de transferencia de tecnología.

[+] Más información



María Molina, nueva coordinadora del PCI de Fibrosis Pulmonar

Sustituye en el cargo a Antoni Xaubet

María Molina es la nueva coordinadora del Programa Corporativo de Investigación de Fibrosis Pulmonar. La doctora sustituye en el cargo a Antoni Xaubet, del Hospital Clínic, IDIBAPS de Barcelona. María Molina es doctora en Medicina e investigadora del grupo del Doctor César Picado en el CIBERES.

[+] Más información



Andrés Esteban de la Torre, Cruz de Oro del mérito sanitario de la CAM

Es la mayor distinción de la Comunidad de Madrid

La Comunidad de Madrid ha otorgado la Cruz de Oro del mérito sanitario al Dr. Andrés Esteban de la Torre, jefe del grupo 23 del CIBERES en el Hospital Universitario de Getafe. Se trata de la máxima distinción de la sanidad madrileña.

[+] Más información



Más información

[+] Agenda

[+] Dossier de prensa

[+] Noticias

[+] Convocatorias y cursos